

LE SOCIALISME

Le 17 novembre 2023

J'ai décidé de supprimer de la page d'accueil les articles qui figuraient dans la rubrique Comment fonctionne le vieux monde et Points de repère, je les ai regroupés dans une page séparée. Pourquoi ? Parce que c'est plus conforme à ma démarche, puisque je ne partageais pas l'orientation politique de leurs auteurs, ce qui a pu induire des lecteurs en erreur ou laisser supposer que je tiendrais un double langage, ce qui aurait été fort regrettable.

Pourquoi maintenant et pas hier, vous demanderez-vous peut-être ?

Tout simplement, parce que j'ai atteint un niveau de maturité politique qui me permet de me passer de leurs services pour analyser n'importe quel évènement ou plutôt pour en tirer des conclusions, car je n'entends pas me passer des informations ou données que n'importe qui ou presque peut nous fournir. Disons que je mets une certaine distance entre eux et moi, afin d'éviter toute confusion dans la tête des lecteurs.

J'ai appris beaucoup de choses en faisant ce travail quotidiennement depuis 2008, j'ai un peu progressé, je peux donc plus facilement exposer mon indépendance, ce qui me procure une grande satisfaction personnelle, que je me devais de partager avec vous, c'est la moindre des choses, n'est-ce pas ?

Je n'ai effacé aucun document, ceux qui ont été déplacés figurent dans d'autres fichiers, en fonction de leur nature on doit pouvoir facilement les retrouver.

J'ai ajouté dans la page Palestine des articles qui se trouvaient précédemment dans d'autres fichiers.

L'erreur à ne pas commettre. Sauf si on a quelque chose à se reprocher...

Lorsque des dirigeants qui se disent de gauche ou d'extrême gauche se font traiter d'antisémites par des médias ou des dirigeants de droite ou d'extrême droite, par exemple, comment réagissent-ils ?

Ils s'empressent de le nier et de vouloir démontrer le contraire. Ils cherchent à se justifier. Et comment cela se passe-t-il à chaque fois ? Ils s'emmêlent les pinceaux ou font preuve d'opportunisme. Comment cela ?

Ils vont aller sur le terrain de leur contradicteur et concéder que ses arguments ne manquent pas de pertinence. Bref, ils vont lui donner raison en précisant que ces arguments ne s'appliquent pas à eux personnellement, si bien que celui-ci en sera satisfait ou s'en contentera, il aura réussi à leur faire dire ou admettre qu'il n'avait pas totalement tort, puisqu'ils ont validé son argumentation, il ajoutera un peu plus tard qu'ils étaient de mauvaises fois sans leur en tenir rigueur, si toutefois ils ne sont pas tombés sur un fanatique !

C'est ce qu'on pourrait appeler de la compromission passive, tous ces dirigeants s'en foutent, car ils sont tellement corrompus par ailleurs.

Moi je m'y refuserais. Je ne répondrais pas en allant sur le terrain de mon accusateur, parce que je lui dénie toute légitimité pour me juger. Je lui dirais d'emblée en face et la discussion s'arrêterait là.

Autrement dit, je m'exprime en m'en tenant aux intérêts de la classe que je représente et qui ne sont pas les siens, puisqu'il a adhéré à une idéologie opposée à la mienne. Ses critères de jugement, pour être poli, qu'il les garde pour ceux de son espèce à laquelle je n'appartiens pas, voilà ce que je lui répondrais.

Je pense et je dis ce que je veux, et je me fous de ce que vous en pensez ou en direz, c'est clair, net et précis. Pour cela il faut être indépendant. Vous avez saisi la différence, n'est-ce pas ?

Le peuple est blasé en France (et ailleurs), pendant plus de 2 ans au 20H s'égrena quotidiennement sous ses yeux hagards le bilan macabre de la dictature sanitaire appliquée méthodiquement par le gouvernement tyrannique de Macron, plus de 100 000 personnes auxquelles furent refusés des traitements efficaces allaient être assassinées de sang-froid sans qu'il réagisse. Le maître de cérémonie de ce carnage a même été réélu, du sadisme à l'état pur.

Puis, toujours au 20H, lui succéda pendant un an et demi le cortège funèbre de la boucherie de l'OTAN en Ukraine, dont le bilan doit atteindre les 400 ou 500 000 morts. Pendant ce temps-là on le somme de changer de comportement et de cesser de manger de la viande, sans qu'il réagisse davantage, manifestant il a atteint un degré de putréfaction inquiétant.

Avant et pendant deux décennies, déjà au 20H, ils eurent droit à une multitude de massacres toujours perpétrés par le même gang d'assassins en Afghanistan, Irak, Libye, Syrie, Somalie, Soudan, etc. qui firent des millions de morts innocents, sans oublier les décapitations, les amputations, etc. réalisées par leurs monstrueuses créatures, Al-Qaïda, Daesh et Cie. largement diffusées par les mal nommés réseaux sociaux.

Alors un massacre de masse de plus en Palestine occupée, comme dans un film à grand spectacle en somme ou dans un jeu vidéo, quelle différence y a-t-il franchement, plus aucune. Ils sont devenus indifférents ou insensibles à la souffrance, dès lors que cela ne les concerne pas directement. Plus rien ne les choque, semble-t-il, la violence extrême, la barbarie est normalisée, elle fait partie du quotidien, pour un peu il y aurait la paix sur Terre qu'ils s'emmerderaient ou la guerre leur manquerait, à l'écran seulement !

Les mots nous manquent pour exprimer ce qu'on ressent, pour qualifier l'horrible massacre qui est en train de se dérouler sous nos yeux en Palestine occupée.

Tous les gouvernements occidentaux l'ont cautionné, et aucun peuple occidental ne s'est soulevé contre leur gouvernement, seule une infime minorité s'est mobilisée pour exiger la fin de cette barbarie, en revanche tous les dirigeants du mouvement ouvrier se sont empressés de condamner l'offensive palestinienne du 7 octobre perpétrée contre leurs agresseurs nazis qui les persécutent depuis 1947.

La création de cet Etat artificiel colonial qu'est Israël, est partie prenante de la balkanisation du Moyen-Orient et plus largement du continent africain entreprise notamment par l'impérialisme britannique dès le milieu ou la fin du XIXe siècle pour les contrôler et piller leurs richesses, de manière à affaiblir et diviser la classe ouvrière de cette région, et faire en sorte qu'elle adopte une politique nationaliste qui la conduirait à des guerres fratricides qui profiteraient à l'impérialisme et aux régimes compradores qui y étaient liés.

Donc, dès le départ ce qui fut en jeu, ce fut à la fois des intérêts économiques et la lutte des classes, donc également des intérêts politiques. Quant au facteur religieux qui est souvent cité, il se ramenait généralement à de vulgaires querelles entre chefs de différents gangs de brigands désireux de rafler la plus grande part du magot qu'ils avaient extorqué à leur peuple ou du butin provenant de leur guerre de rapine chez leurs voisins.

Avis aux opportunistes et à tous ceux qui s'adressent à Macron, à la CPI, à l'ONU, bref, à nos oppresseurs barbares

- Il y a longtemps que l'Amérique a perdu toute conscience. L'Oncle Sam n'a pas de conscience. Ces gens ne savent pas ce qu'est la morale. Ils ne s'efforcent pas de mettre fin à un mal parce que c'est un mal, ou parce que c'est illégal, ou parce que c'est immoral ; ils n'y mettent fin que si cela constitue une menace pour leur existence. Vous perdez donc votre temps à en appeler à la conscience morale de ce failli d'Oncle Sam. (Malcom X)

La barbarie en résumé de l'impérialisme stade suprême du capitalisme.

J-C - Chacun aura compris qu'au-delà il ne restera que cendres ou dévastation et des vallées de larmes et de sang.

Lu - Plus de 75 hôpitaux, cliniques et Centres de soins ont été endommagés et ont dû fermer par manque d'électricité.

Plus de 195 membres du personnel soignant ont été assassinés.

Plus de 100 personnes travaillant dans les structures onusiennes de l'UNRWA ont été tuées.

50 journalistes ont été liquidés.

250 écoles ont été bombardées. Des dizaines de mosquées et d'églises ont été détruites, sachant que ces lieux abritaient des familles pensant y être en sécurité, et dont les milliers de corps n'ont pas encore pu être retirés.

250.000 unités de logement ont été détruites, qu'il faudra des années à reconstruire.

L'une après l'autre, les boulangeries ont été frappées pour priver les gens de pain et les affamer. Les quelques habitations munies de panneaux solaires ont été visées pour priver les habitants d'électricité.

La seule usine de dessalement d'eau de mer a été mise hors service.

A ce jour, 18.000 enfants sont déclarés orphelins.

Depuis, l'armée coloniale enrégée a investi manu militari le plus grand complexe de la bande de Gaza, l'hôpital al-Shifa. Centre hospitalier majeur où en plus des blessés et des malades, des familles s'y sont réfugiées jusque dans les coursives et les esplanades qui séparent les bâtiments, faisant de cet endroit un lieu où s'entassent environ 65.000 personnes. Ces dernières heures, le directeur de l'hôpital a déclaré que plusieurs services essentiels, cardiologie, chirurgie, néphrologie, soins intensifs et même les urgences ont été détruits. Et l'on apprend qu'en parallèle l'hôpital al-Quds a dû fermer.

Un miracle ! Et un regret.

J-C - A défaut de pouvoir contrôler la météo, ces psychopathes malfaisants ne désespèrent pas d'exercer un contrôle sur les cerceaux les plus malléables, et ils ne manquent pas !

Comment les pluies de la mi-octobre ont permis d'améliorer la situation hydrologique de la France - francetvinfo.fr 17 novembre 2023

Les nappes phréatiques et les cours d'eau ont vu leur niveau et leur débit augmenter après les multiples dépressions qui ont touché l'Hexagone.

J-C - Une mauvaise nouvelle pour ces catastrophistes, qu'ils vont tenter de partager avec vous à leur façon.

Malgré "*ces bonnes nouvelles*", il convient de rester vigilant, selon Alain Dupuy, professeur d'hydrogéologie à l'Institut polytechnique de Bordeaux (INPB). "*Nous ne sommes qu'en automne, ce n'est que le début de la période de recharge des nappes, souligne-t-il. A l'heure actuelle, la situation s'est particulièrement améliorée. Mais s'il s'arrête de pleuvoir dans deux semaines et qu'il n'y a plus une goutte jusqu'en mars, on se retrouvera à nouveau dans une situation de crise.*" francetvinfo.fr 17 novembre 2023

J-C – Donc ne vous réjouissez pas trop vite, ils n'aiment pas cela du tout, ils adorent vous voir anxieux, vous faire souffrir.

Le kibboutz incarnant la réalisation du socialisme fut rapidement un mythe.

L'idéal sioniste a été sérieusement mis à mal par les révélations des « *nouveaux historiens* » qui accusent le mouvement fondé par Theodor Herzl d'avoir nié et bafoué les droits

historiques du peuple palestinien. L'armée est devenue une force d'occupation et de répression arrogante et brutale. La centrale syndicale Histadrout a perdu une grande partie de son influence, et ses anciens dirigeants sont accusés de corruption. Reste le kibboutz ("*groupe*", en hébreu), colonie collectiviste censée représenter « *la société la plus égalitaire et la plus juste au monde* ». Mais ce mythe fondateur lui-même résiste-t-il à l'analyse ?

Fondés sur les principes de l'égalité totale entre leurs membres, de la propriété commune des biens et de l'exploitation collective des moyens de production, les kibboutz servirent, dès le début du siècle, de fer de lance au mouvement sioniste pour s'implanter en Palestine et favoriser la création d'un Etat juif.

Historiquement, leurs membres étaient perçus comme une élite du futur État juif avant 1948 comme d'ailleurs après la création de l'État d'Israël, particulièrement militante et engagée. Ainsi, des années 1960 jusqu'aux années 1980, les militaires issus des kibboutz représentaient près de 25 % du corps des officiers de l'armée israélienne, pour moins d'1 % de la population totale juive.

Les jeunes kibboutzniks se sont toujours portés volontaires au sein des unités d'élite des forces armées. Au cours de la guerre de juin 1967, on compta chez eux 19 % des victimes, alors qu'ils étaient moins de 4 % de la population. Et 12 % de morts lors de la guerre d'octobre 1973.

Issus des premiers mouvements sionistes laïcs de la fin du XIXe siècle et du début du XXe siècle, les membres permanents des kibboutz sont tous juifs.

L'exclusion des non-juifs.

L'exclusion des juifs orientaux.

Ils se sont installés sur les territoires confisqués aux Palestiniens.

A la suite de la guerre de 1948, d'immenses terrains agricoles, appartenant à des Palestiniens, furent confisqués. Beaucoup de kibboutz n'eurent aucun scrupule à accepter des terres abandonnées par les Arabes, et parfois même des terrains appartenant à des Palestiniens restés en Israël, mais expropriés par l'État hébreu.

La dernière grande vague de création de kibboutz eut lieu en 1952. Installés, en particulier, le long de la frontière de la bande de Gaza — administrée alors par l'Égypte —, ils constituaient une sorte de ligne de défense. Par ailleurs, après 1967, tous les mouvements de kibboutz, sans exception, n'hésitèrent pas à créer des colonies dans les territoires occupés, à Gaza et en Cisjordanie, sur le Golan et au Sinaï. En tout premier lieu les kibboutz travaillistes, mais aussi ceux des mouvements religieux, et même ceux de la gauche sioniste.

Ils pratiquent la surexploitation et l'inégalité salariale selon des critères ethniques ou racistes.

...depuis le bouclage des territoires occupés, en 1994, à la suite des accords d'Oslo, les kibboutz, jetant par-dessus bord leurs anciens idéaux, n'ont pas hésité à recruter des

travailleurs de Thaïlande, de Roumanie et d'autres « paradis sociaux », payés une misère, pour remplacer les Palestiniens.

Funérailles d'un mythe. La décadence des kibboutz israéliens

http://www.luttedeclassse.org/dossier_2023/kibboutz.pdf

<https://fr.wikipedia.org/wiki/Kibboutz>

Le 7 octobre : Une opportunité pour « finir le travail ».

L'objectif final d'Israël est bien plus sinistre qu'un rétablissement de la « sécurité »

Par Richard Falk, un spécialiste en droit international et relations internationales qui a enseigné à l'université de Princeton, aux États-Unis, pendant 40 ans. En 2008, il a été nommé par l'ONU pour un mandat de six ans en tant que Rapporteur spécial sur les droits de l'homme dans les territoires palestiniens.

- Il n'y a guère de raison de douter qu'Israël a délibérément réagi de manière excessive au 7 octobre en s'engageant immédiatement dans une réponse génocidaire, en particulier si son objectif était de détourner l'attention de l'escalade de violence des colons en Cisjordanie, exacerbée par la distribution d'armes à feu aux « équipes de sécurité civile » par le gouvernement.

Le plan ultime du gouvernement israélien semble être de mettre fin une fois pour toutes aux fantasmes de partage entretenus par l'ONU en consolidant l'objectif maximaliste sioniste, à savoir l'annexion ou l'assujettissement total des Palestiniens de Cisjordanie.

Dans les faits, aussi abominable que cela puisse paraître, les dirigeants israéliens ont saisi l'opportunité du 7 octobre pour « finir le travail » en commettant un génocide à Gaza, sous prétexte que le Hamas représentait un danger tel qu'il justifiait non seulement sa destruction, mais aussi cet assaut aveugle contre l'ensemble de la population.

Mon analyse m'amène à conclure que cette guerre n'est pas liée en premier lieu à la sécurité à Gaza ou à la menace sécuritaire posée par le Hamas, mais plutôt à quelque chose de beaucoup plus sinistre et terriblement cynique.

Israël a saisi cette opportunité pour concrétiser ses ambitions territoriales sionistes dans le « brouillard de guerre » en provoquant une ultime vague catastrophique de dépossession à l'encontre des Palestiniens.

Sa qualification de « nettoyage ethnique » ou de « génocide » n'a qu'une importance secondaire, bien qu'il faille déjà la considérer comme l'une des plus grandes catastrophes humanitaires du XXI^e siècle.

Source: Middle East Eye, 6 novembre 2023 - Traduction : arretsurinfo

Vérifions-le tout de suite. Ils ont toujours de la suite dans les idées, nous, non, hélas !

Ainsi, en 1937, Ben Gourion déclara :

- « *Après la formation d'une grande armée suite à la création de l'Etat, nous abolirons le partage et nous occuperons toute la Palestine.* ». La même année il dit à son fils : « *Erigeons un Etat juif sur-le-champ, même si ce n'est pas sur tout le territoire. Le reste nous reviendra avec le temps. Il le faut.* »

Le 13 mai 1947, un an avant la création de l'Etat d'Israël, Ben Gourion déclara devant l'Agence juive aux Etats-Unis : « *Nous voulons la terre d'Israël dans sa totalité. C'était l'intention de départ* ». Une semaine plus tard, devant l'Assemblée élue à Jérusalem, il affirme : « *Y-a-t-il une personne parmi nous qui ne soit pas d'accord avec le fait que l'intention première de la Déclaration Balfour et du mandat sur la Palestine, et l'intention première des espoirs nourris par des générations de Juifs, était de créer un Etat juif sur la totalité de la Terre d'Israël ?* »

- Dès sa création, le Foyer juif considère que les autochtones non-juifs doivent être exclus de la communauté. Ainsi, Henry Laurens explique que :

« *Le Yichouv (communauté juive) se fonde en tant que refus absolu de toute collaboration économique et sociale avec la population arabe. L'exclusivisme juif, nécessaire pour la constitution du foyer national, fait que toute interaction avec le secteur arabe est considérée comme une défaillance qu'il faut absolument pallier. L'ambiguïté historique du sionisme en tant que formulation nationale et laïcisante d'une communauté jusqu'alors définie en terme religieux constitue le Yichouv en entité hybride : un ensemble civique ayant le droit de s'appeler « peuple » mais dont les critères d'appartenance sont définis par une appartenance religieuse.* »

Les derniers développements de la guerre en Palestine occupée.

- Le Conseil de sécurité de l'ONU a approuvé un projet de résolution appelant à une "des pauses humanitaires urgentes et prolongées" dans les affrontements à Gaza.

C'est ce qui ressort d'une réunion de vote organisée au soir de ce mercredi par le Conseil de sécurité des Nations unies autour d'un projet de résolution présenté par Malte.

Selon les résultats des votes, 12 pays ont voté en faveur de la résolution et 3 pays se sont abstenus.

- La propagande "hostiles à Israël" ou l'antisionisme assimilée à l'antisémitisme par le régime allemand.

Allemagne : la police perquisitionne dans tout le pays des associations soupçonnées de soutenir le Hezbollah - i24NEWS 16 novembre 2023

- "A une époque où de nombreux Juifs se sentent particulièrement menacés, nous ne tolérons pas la propagande islamiste ni les campagnes antisémites et hostiles à Israël", a déclaré dans un communiqué la ministre de l'Intérieur Nancy Faeser. i24NEWS et agences 16 novembre 2023

- Des heurts ont opposé dans la soirée du 15 novembre des dizaines de manifestants propalestiniens à la police, devant le siège national du Parti démocrate à Washington (DNC), obligeant la fermeture des bureaux du Congrès américain situés à proximité. RT 16 novembre 2023

La prochaine mauvaise surprise d'Israël viendra de Cisjordanie par Gideon Levy

Dans ce texte Gideon Levy se préoccupe de l'explosion à venir en Cisjordanie, en se demandant combien de temps encore les Palestiniens peuvent-ils supporter les exactions de l'occupant?

Source: Haaretz

<https://arretsurinfo.ch/la-prochaine-mauvaise-surprise-disrael-viendra-de-cisjordanie/>

France occupée (Vigipirate et Sentinelle)

Abolition des privilèges, expropriations et pendons-les en place publique !

"Cash Investigation" : 60% des milliardaires français ont hérité d'une entreprise - francetvinfo.fr 15 novembre 2023

La France totalisait 122 milliardaires selon le magazine Challenge en 2022. Mais parmi eux, combien compte-t-on d'héritiers ? Pour son enquête "*Le monde merveilleux des ultra-riches*", à voir le 16 novembre 2023 sur France 2, le magazine "*Cash Investigation*" en a dressé la liste : 60% des milliardaires français ont hérité d'une entreprise familiale, et plus ils sont riches, plus le poids de la transmission est massif. En effet, 75% des 40 premiers milliardaires français ont hérité de leur patrimoine, et les neuf plus grosses fortunes sont toutes familiales.

"Si on prend la richesse globale de tous les Français, ça représente 12 000 milliards d'euros. Deux tiers viennent de l'héritage, et un tiers vient du travail et de l'épargne".

Or, il s'agit d'une donnée nouvelle : selon Nicolas Frémeaux, "*on est sur un poids de l'héritage qui monte de manière très rapide*". Depuis la fin des Trente Glorieuses (1945-1975), la part de l'héritage dans la richesse n'a cessé d'augmenter : "*Si on fait le même calcul, le même travail dans les années 1970, on se rend compte que c'est un tiers qui vient de l'héritage et, au contraire, deux tiers de l'épargne et du travail. On est vraiment sur une*

tendance très marquée du retour de l'héritage dans le poids des fortunes des Français."
L'héritage est donc un facteur déterminant dans la constitution du patrimoine en France.
francetvinfo.fr 15 novembre 2023

J-C – 50% des Français sont des nantis, ceci explique cela. Combien ont hérité des biens immobiliers de leurs parents décédés, de leurs biens et compte en banque ? Moi, j'ai eu le droit à 700 balles à la mort de mon père, 500 balles à la mort de ma mère, la valeur de toute une vie de labeur d'ouvriers.

Les ultra-riches sont des truands. Leurs magouilles bénéficient du « *secret fiscal* ».

Vacances détaxées des ultra-riches : "*Cash Investigation*" révèle comment louer un yacht sans payer la TVA et les taxes sur l'essence - francetvinfo.fr 16 novembre 2023

Le prix d'un plein d'essence divisé par deux, les ultra-riches l'ont fait : ils ont trouvé le moyen de passer leurs vacances sur l'eau en duty free. Depuis 2017, un nouveau contrat de transport a vu le jour. Il est proposé par l'ECPY, l'association française des professionnels du yachting. Ce contrat permet de ne plus payer la TVA sur la location du yacht ainsi que les taxes sur les carburants. Pour bénéficier de ce cadeau fiscal très avantageux, le locataire du yacht devra seulement déterminer à l'avance un itinéraire, et faire au moins une escale à l'étranger.

Elise Menand, journaliste à "*Cash Investigation*", s'est fait passer pour une riche cliente à la recherche d'un bateau à louer. L'un des courtiers qu'elle contacte lui propose d'opter pour le contrat de transport et lui envoie dans la foulée un devis. Pour la location d'un yacht de taille moyenne pendant une semaine, c'est 17 000 euros de TVA et 8 000 euros de taxes sur l'essence en moins. En tout, une économie de 25 000 euros. Mais ce sont aussi 25 000 euros qui n'iront pas dans les caisses de l'Etat. Pourquoi les locataires de yachts bénéficient-ils d'un tel avantage fiscal ?

Ce contrat mis en place par l'ECPY utilise une réglementation qui existe déjà pour le transport de voyageurs. Il suffit de faire passer le yacht pour un bateau de croisière, de choisir son itinéraire à l'avance, de faire une escale à l'étranger et le loueur ne paiera plus de taxe. Tout cela est parfaitement légal.

Le gérant d'un bateau raconte à "*Cash Investigation*" que pour bénéficier de ces vacances détaxées, l'un de ses clients a fait une très courte escale en Italie : "*J'étais quand même un peu choqué. Il a loué un bateau pendant un mois. Pour rentrer dans le cadre du contrat de transport, il a prévu une seule sortie en Italie.*" Une sortie de quelques heures à peine qui lui a permis de rapporter une preuve de son escale à l'étranger. "*Il a acheté deux sachets de bonbons et il a bu un café dans le port.*"

L'équipe de "*Cash Investigation*" a tenté d'en savoir plus sur ce contrat de transport auprès de l'administration fiscale. Le ministère confirme que ce contrat tombe sous la législation du transport de voyageurs et ajoute : "*Ces procédures (...) sont (...) couvertes par le secret fiscal et il n'est dès lors pas possible de confirmer les indications de l'ECPY.*" francetvinfo.fr 16 novembre 2023

Le régime est corrompu de partout, alors un peu plus ou un peu moins...

L'association Anticor perd définitivement son agrément et ne pourra plus intervenir dans la lutte contre la corruption - BFMTV 16 novembre 2023

La cour administrative d'appel de Paris a confirmé jeudi l'annulation de l'agrément permettant à l'association Anticor d'intervenir dans des dossiers de lutte contre la corruption.

La cour a confirmé le jugement du tribunal administratif de Paris qui, en juin, avait annulé un arrêté signé en avril 2021 par le Premier ministre d'alors, Jean Castex, renouvelant pour trois ans l'agrément accordé à Anticor.

Créée en 2002, Anticor est impliquée dans plus de 160 procédures dont l'attribution du Mondial de football au Qatar, l'enquête pour prise illégale d'intérêts visant le secrétaire général de l'Élysée Alexis Kohler ou celle contre Éric Dupond-Moretti devant la Cour de justice de la République.

En juin 2021, deux dissidents d'Anticor avaient saisi la justice, estimant la procédure de renouvellement de l'agrément irrégulière et jugeant que l'association ne remplissait pas les conditions exigées: activités indépendantes et désintéressées, information des membres sur la gestion... BFMTV 16 novembre 2023

Business is business.

Etats-Unis – Chine.

Sommet sino-américain : Biden considère toujours Xi Jinping comme un «dictateur» - AFP/RT 16 novembre 2023

Dans la foulée d'une réunion entre Joe Biden et Xi Jinping, présentée comme cruciale pour restaurer les relations entre Washington et Pékin, le président américain a de nouveau qualifié son homologue chinois de «dictateur» lors d'une conférence de presse dédiée à la rencontre.

La Chine a jugé ce 16 novembre la description de son président Xi Jinping comme un «dictateur» par son homologue américain Joe Biden «extrêmement erronée», la qualifiant de «*manipulation politique*», à l'issue d'un sommet en Californie entre les deux dirigeants.

«*Ce type de discours est extrêmement erroné et constitue une manipulation politique irresponsable. La Chine s'y oppose fermement*», a déclaré la porte-parole du ministère des Affaires étrangères, Mao Ning.

Le 15 novembre, lors de leur premier sommet en un an, Joe Biden et Xi Jinping ont convenu de rétablir les communications militaires de haut niveau entre les deux pays.

Mais répondant à une question d'une journaliste de CNN après sa rencontre avec Xi Jinping, Joe Biden a déclaré qu'il considérait toujours le président chinois comme un «dictateur».

«C'est un dictateur dans le sens où voilà un homme qui dirige un pays, un pays communiste, qui repose sur une forme de gouvernement totalement différente de la nôtre», a-t-il déclaré lors d'une conférence de presse destinée à saluer le résultat du sommet. «Quoi qu'il en soit, nous avons fait des progrès», a conclu le président américain.

Dédollarisation de l'économie mondiale : «le processus est lancé, il est inarrêtable», assure Lavrov - RT 16 novembre 2023

Lors d'une conférence de presse ce 16 novembre, les chefs des diplomaties russe et vénézuélienne ont évoqué le renforcement de la coopération économique et financière entre Moscou et Caracas. Une coopération que les deux diplomates veulent inscrire dans une dynamique d'affranchissement des «diktats» des Occidentaux.

«Bientôt, dans le cadre de notre architecture financière commune, nous allons avancer dans ce qui est appelé la dédollarisation», a déclaré ce 16 novembre le ministre des Relations extérieures de la République bolivarienne du Venezuela, Ivan Gil, lors d'une conférence de presse à Moscou avec son homologue russe Sergueï Lavrov.

«Nous espérons procéder à l'utilisation des devises nationales dans nos paiements, dans le cadre des BRICS je pense que cela sera utile», a ajouté le ministre vénézuélien, dont le pays a candidaté à l'organisation régionale pour l'heure constituée du Brésil, de la Russie, de l'Inde, de la Chine et de l'Afrique du Sud. Une aspiration à laquelle Lavrov a rappelé le soutien de la Russie, qui doit assurer la présidence tournante des BRICS en 2024.

Un «aspect» de la coopération russo-vénézuélienne «destiné à protéger nos liens économiques face aux diktats des Etats-Unis et de leurs satellites», a précisé le ministre russe, promettant d'élargir davantage le recours au système de paiement Mir.

«Le processus est lancé, il est inarrêtable, on l'appelle la dédollarisation» s'est félicité Lavrov, rappelant que l'introduction de tels systèmes, alternatifs à SWIFT, figure à l'agenda des BRICS et que le recours aux monnaies nationales dans les échanges commerciaux est plébiscité par de plus en plus de pays.

L'un des aspects du renforcement de cette coopération économique et financière est le développement au Venezuela du système russe de paiement bancaire «Mir». «Aujourd'hui, la plateforme Mir permet d'effectuer des paiements sur tout le territoire du Venezuela», a assuré Ivan Gil. Selon lui, «environ 36% des terminaux de paiements peuvent opérer avec des cartes Mir».

Ce système de paiement a été développé par la Banque centrale de Russie comme une alternative nationale à Visa et Mastercard après la première série de sanctions imposées à Moscou en 2014.